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Sitzung des Stadtrates am 25.01.2017 
Anfrage der Stadträtin Frau Haupt, Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Halle (Saale) zum 
Spielplatz in der Silberhöhe 
TOP:  Ö 12.3 
 
 
Frage:  
Warum wurde das neue Element auf dem Spielplatz nicht, wie zugesagt, im November 
aufgestellt? 
 
Auf dem Spielplatz wird eine Seilkletterpyramide aufgestellt. Mehrere Fundamente für die 
Seilsicherung sind bereits fertiggestellt. Das Fundament für den Hauptmast konnte 
witterungsbedingt (Frost) nicht mehr realisiert werden. Die Arbeiten werden fortgesetzt, 
sobald Frostfreiheit besteht. 
 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter 


